Mit "Freunden der Burgfestspiele" und Europa Union nach Dresden und Senftenberg

Die Europa Union, Kreisverband Mayen-Koblenz, wird vom 30.09.22 bis 03.10.22 in Kooperation mit den "Freunden der Burgfestspiele Mayen e.V." mit einem Reisebus nach Dresden fahren und von dort den ehemaligen Intendanten der Burgfestspiele Mayen, Daniel Ris, zu seiner Theaterpremiere in Senftenberg besuchen. Natürlich gehört zu dem Besuch die Teilnahme am Premierenevent, mit den Stücken "Utopia" und "Über Menschen", von Daniels Ris an der "Neuen Bühne Senftenberg" dazu. An neuer Wirkungsstätte wird der ehemalige Mayener Intendant über seine "neue Heimat" in Senftenberg berichten. Darüber hinaus wird Gelegenheit bestehen sich einen eigenen Eindruck zum Fortschreiten der Energiewende im Braunkohlerevier "Lausitz" zu verschaffen. Hierzu ist ein Treffen mit Mitgliedern der Europa Union Brandenburg organisiert, die vom Strukturwandel in der Lausitz berichten. Es werden sich eindrucksvolle Bilder bieten, wie sich ein Kohlerevier mit heute gefluteten Tagebergbaugruben zu einer touristisch hochqualitativen Seenplatte entwickelt hat.

Ein weiterer Höhepunkt der Exkursion bietet die Bereisung der Stadt Dresden mit seinen vielen Baudenkmälern und Museen. Organisator auf Seiten der Europa Union Mayen-Koblenz, Thomas Schroeder, hat sich im Rahmen einer Vorerkundungsfahrt bereits an Ort und Stelle mit Daniel Ris getroffen und die Programmeckpunkte abgestimmt. Informationen zur Reise bei Thomas Schroeder (Tel.: 02651/43450, E-Mail: Schroeder@tns.de).



Thomas Schroeder (2.v.l.) mit Daniel Ris (3.v.l.) in Senftenberg an der neuen Heimat des ehemaligen Mayener Intendanten. (Bild: privat)